

# HEARTFUL NEWS vol.25

## 『地域とココロを一つに』

こんにちは！ハートフルクリエーションです。

今年も残すところ 2 か月となりました。

楽しいイベントもこれから目白押しなので、体調に気を付けてつ過ごしてください。

さて、今回はハートフルが得意とする「地域連携イベント」についてお話しさせていただきます。

我々が普段取引させていただいている方々の中でも、主要なお客様の一つとして不動産関係の方々が挙げられます。不動産関連の企業様のイベントは、商業施設やオフィスビル、販売している街区など、その商材柄、「地域との関わり」ということが求められることが多くあります。そういった要望をカタチにしてきた経験から、地域連携イベントに関して、得意であると言えるほどのノウハウを蓄積してきました。

そして、昨今よく耳にする言葉である「エリアマネジメント」。市や自治体からエリアを盛り上げるための施策を法人に依頼し、活性化させていくことが望まれている現代。このエリアマネジメントにも地域連携は必須事項となっています。こういった流れから、これから「地域連携イベント」の需要は高まりつつあります。

「ヒト、ココロ、ツナガル」イベントを得意とした、ハートフルクリエーションに地域連携イベント、任せてみませんか。ご相談だけでもお待ちしております。

あなたのココロをカタチにします。



2022年11月10日

過去配信のアーカイブはコチラをご覧ください！！

<http://heartfulcreation.jp/news/721/>

HEARTFUL NEWS に関するお問い合わせ

配信担当：坂野、永易

Tel : 03-5847-1199

<http://heartfulcreation.jp/>

ヒト、ココロ、ツナガル

